HAY SEŇOR Y SALVADOR JESUCRISTO EN CUAL SE HAN MANIFESTADO TODOS LOS NOMBRES DE DIOS JEHOVA Amen

misie JEŽÍŠE KRISTA – mision de JESUCRISTO Zbyněk a Pavla Klingerovi ministerio de predicación del evangélio



Los testígos de Jehová

Dios el Creador en el Antiguo testamento tiene el nombre Jehova. El Antiguo testamento escrito en hebreo usa el nombre אוהדי JHVH, lo cual se escribe para leer y pronunciar mejor **Jehova**.

En el Antíguo testamento muchas veces el nombre Jehova acompaña otro nombre. Cada uno explica los atributos de Jehova. Por exemplo algunos de los nombres de Jehova son:

Jehova Jire en Genesis 22:14 significa Jehova proverá.

Jehova Raah en Salmo 23:1 significa Jehova pastor.

Jehova Tsidkenu en Jeremias 23:6y33:16 Jehova nuestra justicia.

Jehova Shalom en Jueces 6:24 significa Jehova la Paz.

Jehova Rapha es Jehova, el que te sana en Exodo15:26, Salmo103:1-3.

En Lucas 1:31 dice: Y he aquí, concebirás en tu seno, y parirás un hijo, y llamarás su nombre **JESUS**.

Fue la voluntad del Padre celestial que el nombre del hijo de Dios fuera Jesus. Jesus significa <u>Jehova Shuah - Jehova es Salvacion</u>. Entonces el nombre de Jesus significa Jehova es Salvacion.

Por esto dice Jesus en Juan 17:6 He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste: tuyos eran, y me los diste, y guardaron tu palabra.

Que significa que Jesus haya manifestado el nombre de su padre a los hombres?

Esto significa que **en Jesucristo se cumplieron y manifestaron todos los nombres de Jehova del Antiguo testamento**.

Jehova Jire en Jesus en Juan 10:10. Jehova Raah en Jesus en Juan 10:11,14,27 Jehova Tsidkenu en Jesus en 2.Cor 5:21 Jehova Shalom en Jesus en Ef 2:14 Jehova Rafa en Jesus en Mt 8:16-17 y 1.Pedro 2:24

Y como Jesus ha manifestado el glorioso y poderoso nombre Jehova Shuah? JESUS? Dice la Biblia en Hechos 4:12 donde se habla sobre Jesucristo.

Y en ningún otro hay salvacion; porque no hay otro nombre debajo del cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.

Entonces cuando dice Jesus en Juan 17:26 Y yo les he manifestado tu nombre, y manifestaré aún; para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en ellos. Esto significa que en Jesucristo se ha manifestado el nombre de Jehova. Jesucristo es el nombre Jehova en carne. El Verbo se hizo carne. El nombre Jehova se hizo carne en Jesucristo.

Los testígos de Jehova preguntan: cual nombre ha manifestado Jesus a sus discipulos y a los hombres? Ha notado usted en su Biblia que en ninguna ocasion Jesus usaba nombre de Jehova? En ninguna oracion el usa nombre de Jehova. El llama a Dios solo Padre.

Por esto en la oracion Padre nuestro no se dice: "Jehova nuestro." Se dice Padre nuestro santificado sea tu nombre. Pero Jesus no utiliza ningun nombre concreto. En todo el Nuevo testamento la Biblia española no usa nombre Jehova. La Biblia de los testígos de Jehová se llama Traduccion del nuevo mundo de las santas escrituras. Y en el nuevo testamento el nombre Jehova solo se usa en pasajes donde Jesus esta hablando la palabra escrita en el Antiguo testamento. (por exemplo en Mateo 4.10 y Marco 12:29)

Entonces si Jesus nunca llamaba a su Padre y nuestro Padre Dios por nombre Jehova, porque lo hacen los testígos de Jehova? Ninguno de los apostoles clamaba a Dios por nombre Jehova.

Ninguno de ellos ni Pablo, ni Santiago, ni Pedro, ni Juan dicen que son siervos, ministros, esclavos de Jehova. Ni uno de ellos. Mas todos dicen soy siervo de Jesucristo, apostol de Jesucristo. Casi en todas las cartas en las primeras oraciones los apostoles se presentan como siervos, esclavos, apostoles de Jesucristo. (Romanos 1:1, 1 Cor 1:1, Gal.1:1, Ef:1:1, Fil.1.1,Col.1:1, Santiago1:1,1 Pedro1:1, 2 Pedro1:1, Juda1)

En Hechos 1:8 Jesucristo dice:

Mas recibiréis poder del Espíritu Santo que vendrá sobre vosotros; **y me sereís testigos** en Jerusalen, en Judea, y Samaria, y hasta lo último de la tierra

Entonces de quien tenemos que ser testígos? de JESUCRISTO

Si uno es testígo de otro seňor, entonces no es cristiano, porque el cristiano es TESTÍGO DE JESUCRISTO.

Como fueron todos los apostoles. Si uno es testígo de Jehova no es cristiano es jehovistano. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, el tal no es de él. (Romanos 8:9) Ya sabemos que Jesucristo ha testificado de su PADRE. No usaba ningun nombre. Y ya sabemos que todos los apostoles y discípulos y seguidores de Jesucristo fueron y son hasta ahora testígos de Jesucristo.

Los testígos de Jehova entonces no son obedientes al mandamiento de Hechos 1:8. Ni siguen los pasos de los primeros apostoles. Hacen otra mision. Se han quedado en Antiguo testamento. Los Israelitas fueron los testígos de Jehova porque así ellos conocían su Dios. Y nosotros cristianos creemos en toda la Biblia, Antiguo y Nuevo testamento. Y sabemos que vivimos en el tiempo de Nuevo Testamento. Hay Nuevo testamento.